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POLITICA 

Meloni, in arrivo nuove norme sull'Intelligenza Artificiale: “Ci sarà una via italiana”

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - Un via italiana per norme sull'intelligenza artificiale ma
complementari a quelle europee. Ad annunciare l’iniziativa è la premier Giorgia Meloni con
un video al convegno "L'intelligenza artificiale per Italia”. La Presidente del Consiglio ha reso
noto che l’esecutivo  è  al  lavoro  per  un nuovo provvedimento  su misure più  efficaci  per
l’utilizzo delle tecnologie basate sull'intelligenza artificiale. “L'obiettivo - spiega - è di stabilire
principi e determinare regole complementari a quelle del regolamento europeo che è in via
di  approvazione,  individuando  l'organismo  più  idoneo  a  svolgere  il  ruolo  di  autorità
competente”. Meloni ha inoltre ringraziato Cassa depositi e prestiti per il miliardo di euro di
investimenti sull’AI. (15:17)

Dossieraggio, Cantone sotto sorveglianza. Il pg Sottani: “Non è censura”

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - Dopo l’attivazione di “funzioni di sorveglianza sull’attività
dei magistrati requirenti”, arrivano le parole del procuratore generale del capoluogo umbro.
In un’intervista rilasciata al quotidiano Repubblica, il pg Sergio Sottani ha sottolineato che la
linea  della  procura  "non  vuole  essere  una  censura  di  Raffaele  Cantone”.  "Acquisirò
informazioni  e,  se  opportuno,  sottoporrò  la  vicenda  al  Csm"  ha  aggiunto  Sottani,  dopo
l’esplosione del caso delle interlocuzioni che sarebbero state intrattenute tra un funzionario
di cancelleria sottoposto a procedimento penale per accesso abusivo a sistema informatico,
ed alcuni magistrati dello stesso ufficio perugino. (15:21)

Dossieraggio, Meloni: “Scandalo incredibile, bisogna arrivare fino in fondo”

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - La premier Giorgia Meloni in visita a Trento torna a
parlare dello scandalo sul presunto dossieraggio: “Il punto è che bisogna arrivare fino in
fondo. Quello che sta emergendo è obiettivamente incredibile e vergognoso per uno stato di
diritto”,  ha  affermato  la  presidente  del  Consiglio.  E  sull’eventualità  di  istituire  una
commissione  parlamentare  apposita,  Meloni  ha  risposto  che  “oggi  sta  lavorando  la
commissione Antimafia, che ha poteri di inchiesta. Bisogna vedere dove riesce ad arrivare la
commissione, poi valutare se c’è bisogno di qualcos’altro”. “È anche un tema di tempistiche
– ha concluso la premier – per istituire una commissione ci vuole qualche mese”.  (15:09) 

Crosetto sui conflitti: "Nostro interesse? La sicurezza; non basta approccio militare”

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - Nei conflitti in Ucraina, Gaza e Mar Rosso “non basta
l’approccio militare, che serve a dare sicurezza”, ma c’è bisogno di “affiancare altri sistemi,
altri interventi, altre trattative politiche e diplomatiche”. Così il ministro della Difesa, Guido
Crosetto,  durante un suo intervento a  LetExpo2024.  “Il  nostro interesse -  ha continuato



Crosetto riferendosi al conflitto con i ribelli Houthi nel mar Rosso - è che questo e gli altri
sette  passaggi  fondamentali”  delle  tratte  economiche  mondiali”  rimangano  e  siano
nuovamente sicuri”. “Questi attacchi – ha continuato Crosetto – non incidono sulla guerra a
Gaza,  ma  soltanto  sull’economia  italiana  o  dell’Europa”.  Proprio  in  merito  all’economia,
Crosetto ha affermato che il volume di denaro che passa da Suez è “di 148 miliardi di euro
per quanto riguarda l’Italia, una percentuale rilevante e importante del nostro Pil”. (15:22)

Parlamento europeo, arriva l’ok alla direttiva sulle case green

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - Arriva l’ok della Plenaria alla direttiva sulle case green.
L’obiettivo  è  quello  di  raggiungere  le  zero  emissioni  entro  il  2050  per  l’intero  parco
immobiliare dell'Ue. La direttiva è stata accolta con 370 voti favorevoli, 199 contrari e 46
astenuti. Subito dopo l’approvazione, l'eurodeputato della Lega Angelo Ciocca ha inscenato
una protesta con un fischietto da arbitro. La presidente di turno dell'Aula ha chiesto a Ciocca
di allontanarsi, definendo il suo gesto "deplorevole e senza precedenti". (15:27)

Capitanio (Agcom): in arrivo multe per utenti del pezzotto 

(LUMSANEWS)  -  ROMA,  12  MAR -  Il  commissario  Agcom,  Massimiliano  Capitanio,  ha
spiegato sul proprio profilo LinkedIn che "a breve arriveranno sanzioni da 150 a 5000 euro"
per molti utenti del pezzotto. Lo stesso ha poi aggiunto: “Purtroppo una tappa necessaria,
anche se probabilmente impopolare, sarà quella di multare gli utenti di pezzotto, quelli delle
applicazioni  facilmente  scaricabili  dagli  store  Android  ed  Apple,  ma  anche  dai  portali
Amazon. Nel frattempo, anche la Spagna si muove nella stessa direzione. Un fronte comune
in Europa non può che far bene”. (15:32)

ESTERI

Report intelligence Usa mina la leadership di Netanyahu, “è in crisi di consensi”

(LUMSANEWS)  -  ROMA,  12  MARZO  -  Il  rapporto  annuale  dell’intelligence  americana
riguardo  le  minacce  alla  sicurezza  degli  Stati  Uniti  ha  rivelato  che  “l’opinione  pubblica
israeliana sta perdendo la fiducia nelle capacità di leadership di Benjamin Netanyahu da
quando è iniziata la guerra a Gaza”. Nel report, inoltre, si legge che, nonostante la maggior
parte degli israeliani "sostiene la distruzione di Hamas”, l’aumento delle vittime civili a causa
della fame ha fatto aumentare lo scetticismo nei confronti del premier israeliano. “Israele
faticherà a distruggere l’organizzazione terroristica di  Hamas”,  aggiunge l’intelligence.  Le
agenzie statunitensi si aspettano “grandi proteste” per chiedere le dimissioni di Netanyahu,
al fine di ottenere “un governo diverso e più moderato”. (15:09)

Biden ai giornalisti: “Altre truppe al confine polacco? Non servono” 

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MARZO - “Non c’è bisogno di nuove truppe al confine polacco”.
A comunicarlo è il presidente americano Joe Biden ai giornalisti. La risposta arriva in merito
a quanto già dichiarato dal ministro degli Esteri della Polonia Radoslaw Sikorski in merito
alla  presenza  di  militari  della  Nato  al  confine  con  l’Ucraina.  Mosca  si  è  dimostrata
immediatamente a conoscenza dei fatti. “Lo sapevamo già”, ha fatto sapere la portavoce del
ministero degli Affari Esteri russo Marija Zacharova. (15:10)  



Haiti, il primo ministro Henry si dimette dopo settimane di proteste e scontri

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - Il primo ministro di Haiti  Ariel Henry ha accettato di
lasciare il suo incarico, riconoscendo che il Paese ha bisogno di "stabilità e pace". La notizia
è stata riferita dal presidente della Comunità dei Caraibi (Caricom), Mohamed Irfaan Ali, che
ha  annunciato  un  "accordo  per  un  governo  di  transizione  che  aprirà  la  strada  a  una
transizione pacifica del potere". Henry, contestato per non avere indetto nuove elezioni il 7
febbraio e per la crisi politica ed economica in corso, si trova a Porto Rico da una settimana,
a causa della  violenza  delle  gang criminali  che hanno trascinato il  Paese nel  caos.  Un
funzionario statunitense ha fatto sapere che il premier dimissionario di Haiti è il benvenuto
sul territorio americano. (15:15)

Bbc:  medici  di  Gaza  torturati  dalle  forze  di  difesa  israeliane  dopo  un  raid  in  un
ospedale

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - Alcuni medici palestinesi (almeno tre) hanno riferito alla
Bbc di essere stati torturati dalle truppe israeliane dopo un raid nel loro ospedale, il Nasser
di  Khan  Younis,  nella  Striscia  di  Gaza,  il  15  febbraio  scorso.  Secondo  quanto  riferito,
sarebbero stati bendati, detenuti per giorni, costretti a spogliarsi e ripetutamente picchiati dai
soldati. La Bbc ha pubblicato sul suo sito un video del 16 febbraio in cui si vedono numerose
persone in ginocchio, in mutande e con le mani dietro la testa detenute dalle forze israeliane
davanti al pronto soccorso della struttura. Informate, le Forze di difesa israeliane (Idf) non
hanno commentato direttamente, né hanno negato specifiche accuse di maltrattamenti, ma
hanno  affermato  che  il  personale  medico  non  ha  subito  danni  durante  l'operazione.
"Qualsiasi abuso sui detenuti è contrario agli ordini dell'Idf ed è quindi severamente proibito",
ha dichiarato un portavoce. (15:19)

Russia, il governatore della regione Nizhny Novgorod: droni ucraini hanno colpito una
raffineria

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MARZO - Le forze ucraine hanno attaccato il territorio russo
con  decine  di  droni,  colpendo  anche  una  raffineria  a  Nizhny  Novgorod,  a  centinaia  di
chilometri  dal  confine.  Lo  afferma  il  Cremlino.  Il  governatore  della  regione  russa  ha
segnalato che una delle unità della raffineria, nella zona industriale di Kstov, ha preso fuoco.
Secondo  le  dichiarazioni  del  ministero  della  Difesa,  almeno  25  droni  ucraini  sono  stati
abbattuti in varie regioni, di cui due in quella di Mosca e uno in quella di San Pietroburgo.
Non sono segnalate vittime. (15:26)

Gentiloni: finanziamento da 4,5 miliardi per l’Ucraina

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MARZO - “Entro la fine del mese ci sarà un primo versamento
come finanziamento ponte da 4,5 miliardi  di euro all’Ucraina. L’Ue sosterrà l’Ucraina per
tutto il tempo necessario”. Lo ha comunicato Paolo Gentiloni, commissario Ue all’Economia
arrivando  alla  riunione  dell’Ecofin  a  Bruxelles.  Il  finanziamento  avviene  nell’ambito  dello
strumento europeo per l’Ucraina da 50 miliardi di euro. (15:30)



CRONACA 

Cafiero De Raho,  ex procuratore nazionale  Antimafia:  “Additano me per  attaccare
opposizione”

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - Federico Cafiero De Raho, deputato del M5s ed ex
procuratore  nazionale  Antimafia,  in  merito  agli  attacchi  a  lui  rivolti  da  esponenti  della
maggioranza per la vicenda sul presunto dossieraggio ha detto che "si rileva chiaramente
che tutti gli accessi sono stati fatti fuori dalla Direzione nazionale e che sono evidentemente
tutti strumentali perché il controllo su quel settore lo avevano altri ed è evidente che una
Procura importante, come la Procura nazionale, ha tante e tali articolazioni, finalità e campi
in cui ci si muove che, additare me è soltanto un modo per attaccare l'opposizione che è
comunque al di fuori di qualunque congegno dossieristico come quello che è avvenuto, se
effettivamente è avvenuto. Credo che l'opinione pubblica lo capisca benissimo". (15:15)

Vicenda Sgarbi, rinvio a giudizio per reato fiscale dopo acquisto quadro all’asta

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - La Procura di Roma ha chiesto il rinvio a giudizio per
l'ex sottosegretario  alla  Cultura  Vittorio  Sgarbi  per  sottrazione fraudolenta  al  pagamento
delle imposte. Il critico d'arte ha debiti con l'Agenzia delle Entrate per un totale di circa 715
mila euro. I pm contestano a Sgarbi di aver acquisito un dipinto nel 2020 all'asta facendo
figurare la compagna come acquirente e con denaro di una terza persona con l'intento di
mettere l'opera  al  riparo da eventuali  aggressioni  da parte del  Fisco.  Il  critico  d’arte  ha
commentato la vicenda parlando di “atto totalmente insensato” (15:25)

Blitz su Laocoonte Confermata condanna per gli attivisti di Ultima Generazione

(LUMSANEWS)  -  CITTÀ  DEL  VATICANO,  12  MAR  –  La  Corte  d'appello  del  tribunale
Vaticano ha respinto l’appello e condannato Ester Goffi e Guido Viero, i due attivisti di Ultima
Generazione per la protesta avvenuta all’interno dei Musei vaticani nell’agosto del 2022. Il
tribunale ha confermato la condanna del 12 giugno scorso a nove mesi, con pena sospesa,
e 28.148 euro di risarcimento danni,  più le spese processuali  e di cancelleria.  In Piazza
Risorgimento si è tenuto un presidio del gruppo ambientalista, che si è appellato al Papa
chiedendo che "Sua Santità non tradisca le sue parole". “È stato proprio Papa Francesco a
dichiarare che i giovani di oggi sono l'ultima generazione per salvarci'” hanno sottolineato gli
attivisti citando anche le due encicliche "Laudato si" e "Laudate Deum". (15:20)

Operazione Aspides, Nave Duilio abbatte due droni nel mar Rosso

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MARZO - Il ministro della Difesa ha reso noto che, nell'ambito
dell'operazione dell'Unione Europea Aspides, la nave Duilio ha abbattuto, due droni aerei nel
Mar Rosso, ponendo in essere l’attuazione del principio di autodifesa. Attraverso un post su
X  il  vicepremier  e  ministro  degli  Affari  Esteri  Antonio  Tajani  ha  espresso  le  sue
“Congratulazioni all'equipaggio del cacciatorpediniere Caio Duilio che ha abbattuto due droni
nel  Mar  Rosso nell'ambito  della  missione Ue Aspides.  @ItalianNavy garantisce la  libera
navigazione e protegge i nostri mercantili”.  Prima di diventare base operativa di Aspides,
circa dieci giorni fa, la Duilio aveva sventato un altro attacco degli Houthi abbattendo un
drone. (15:34)

Bambino abbandonato: trovata la madre, partorì al supermarket



(LUMSANEWS) - ROMA - 12  MAR - È stata identificata dai carabinieri la madre del neonato
abbandonato e ritrovato il primo febbraio scorso in un androne di una palazzina popolare di
via degli Apuli, a Milano. Si tratta di una diciassettenne. Assieme a lei è stata individuata e
denunciata per abbandono di minore un'amica di 19 anni. Ai militari della stazione di San
Cristoforo  ha  raccontato  di  aver  aiutato  la  minorenne  a  partorire  nel  bagno  di  un
supermercato  e  di  aver  portato  il  neonato  davanti  all'ingresso  di  una  palazzina  nella
speranza che venisse accolto da persone di cui si fidava. Tuttavia il bimbo è stato raccolto
da una famiglia diversa dal previsto. Quindi la scelta di riprenderselo per poi abbandonarlo
nuovamente. La madre naturale è ora affidata ai servizi sociali e sta seguendo un percorso
con uno psicologo. (15:30)

Gualtieri: ora Roma ha cultura del si, può trascinare il paese 

(LUMSANEWS) - ROMA - 12  MAR - "Noi adesso siamo una città con la cultura del sì, non
siamo più nella cultura del no. Roma penso stia mostrando che può finalmente tornare ad
essere locomotiva del Paese e grande macchina europea".  Lo ha riferito il sindaco di Roma
Roberto Gualtieri, all'assemblea generale di Unindustria, mall'Eur. “Siamo un’eccellenza nel
turismo ma anche nell’industria e nel manifatturiero otteniamo ottimi risultati”, ha aggiunto.
Inoltre il sindaco ha parlato della potenza dalla Capitale: "Roma è un cantiere a cielo aperto
e  lo  sarà  di  più,  moltiplicheremo  per  cinque  i  cantieri  che  si  vedono  attualmente.
Recupereremo il  gap di  investimenti  degli  anni  passati  e  ci  rimetteremo in linea con gli
standard europei”. (15:45)

ECONOMIA

Ue modifica Pac per proteste agricoltori, più flessibilità

(LUMSANEWS) - ROMA , 12 MARZO - La Commissione europea presenterà venerdì 15
marzo la nuova proposta legislativa per semplificare alcune norme della Politica agricola
comune (Pac) per rispondere alle proteste degli agricoltori, in tempo per il vertice dei leader
Ue del 21 e 22 marzo. Il pacchetto amplia la flessibilità già concessa sugli obblighi previsti
dalla Pac per i terreni a maggese e la rotazione delle colture per ottenere i fondi europei con
la garanzia che non ci saranno sanzioni per gli agricoltori che non rispetteranno gli standard
ambientali  o  climatici.  La  modifica  della  Pac  arriva  anche  dopo  le  richieste  dei  ministri
europei  all’ultimo  Consiglio  Agricoltura  del  26  febbraio.  La  maggioranza  dei  governi,
compresa l’Italia,  aveva chiesto di mettere in pausa o abolire dei principi  dell’architettura
verde della Pac, semplificare i piani strategici, aumentare il contributo minimo che gli Stati
possono dare agli agricoltori per aiuti e clausole specchio negli accordi commerciali. (15:04)

Prime tre rate rottamazione, pagamenti da effettuare entro 20 marzo

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MARZO - L’agenzia delle Entrate-Riscossione ricorda che c’è
ancora qualche giorno a disposizione per pagare le prime tre rate della rottamazione-quater.
Difatti,  il  decreto  Milleproroghe  ha  differito  al  prossimo  15  marzo  i  versamenti  della
definizione  agevolata  con  scadenza  31  ottobre  2023  (prima  rata),  30  novembre  2023
(seconda rata) e 28 febbraio 2024 (terza rata). La legge prevede una tolleranza di cinque
giorni,  quindi saranno considerati tempestivi i  pagamenti  fatti  entro il  20 marzo 2024. La
proroga riguarda anche le prime due rate con scadenza 31 gennaio e 28 febbraio 2024 per i



soggetti colpiti dagli eventi alluvionali di maggio 2023. Per pagare devono essere utilizzati i
moduli allegati alla comunicazione delle somme dovute già inviata da Agenzia delle Entrate-
Riscossione e disponibili in copia anche su agenziaentrateriscossione.gov.it . (15:14)

Generali, record nel 2023. Utile netto a 3.575, dividendo di 1,28 euro per azione

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MARZO - Utili  record nel 2023 per Generali:  toccati i 6.879
milioni (+7,9%), grazie al contributo positivo di tutti i segmenti, soprattutto del ramo danni.
L’utile  netto  normalizzato  è  arrivato  a  3.575  milioni  segnando  un  aumento  del  14,1%.
Proposto  un  dividendo  di  1,28  euro  per  azione:  nel  2022  era  1,16  euro,  segnando  un
+10,3%.  I  dati  confermano  il  focus  del  gruppo  sulla  remunerazione  degli  azionisti  e  il
raggiungimento  del  target  di  dividendi  cumulativi  2022-2024.  Aumentati  a  82,5  miliardi  i
premi lordi (+5,6%), sostenuti dallo sviluppo del ramo danni (+12%). (15:16)

A2A, nuovo piano strategico: “Transizione ecologica cardine della strategia”

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MARZO - A2A approva il nuovo piano strategico 2024-2025
che prevede 22 miliardi di euro di investimenti in 12 anni. Di questi 6 miliardi saranno per
l’economia  circolare  e  16  miliardi  per  la  transizione  energetica.  Nel  piano  previsto  un
margine operativo lordo ordinario in crescita da 1,9 miliardi nel 2023 a 2,2 miliardi nel 2026,
a 2,6 miliardi nel 2030 e oltre 3,2 miliardi nel 2035. Transizione ecologica come “cardine
della  strategia  del  gruppo”  con  focus  su  “infrastrutture,  persone  e  imprese,
decarbonizzazione  e  sviluppo  future-fit”.  La  politica  dei  dividendi  prevede  una  crescita
sostenibile del dividendo per azione di almeno il 3% annuo. (15:20)

Leonardo, utili in caldo del -25% rispetto al 2022. La guidance 2024 in crescita con i
ricavi a 16,8 miliardi

(LUMSANEWS) -  ROMA, 12 MARZO – Valori  in negativo per la società Leonardo che
chiude il bilancio 2023 con un risultato netto pari a 695 milioni di euro, in calo del 25,4%
rispetto  al  2022.  Il  dato  del  2022  “rifletteva  la  plusvalenza  realizzata  dalle  cessioni  dei
business  Global  Enterprise  Solutions  e  Advanced  Acoustic  Concepts  di  Leonardo  Drs",
indica  la  società.  Attualmente,  il  risultato netto ordinario  è di  742 milioni,  in  crescita del
+6,5%. Il dato "riflette prevalentemente l'andamento dell'Ebit", in crescita a 1.085 milioni di
euro dai 961 milioni del 2022, ovvero un +12,9%. Per quanto riguarda la guidance per il
2024,  i  ricavi  si  attestano  a  circa  16,8  miliardi  dai  15,3  del  2023  già  comunicati  in
preconsuntivo,  con  un  Ebita  in  crescita  da  1,29  a  1,44  miliardi.  Il  cda  di  Leonardo  ha
proposto all'assemblea degli  azionisti  la distribuzione di  un dividendo pari a 0,28 euro a
valere sull'utile dell'esercizio 2023, in pagamento dal 26 giugno 2024. La cedola dello scorso
anno, a valere sul bilancio 2022, era stata pari a 0,14 euro per azione. (15.19)

Cingolani: “Il piano di Leonardo sblocca potenzialità di crescita e vede 95 miliardi di
ricavi nel 2024-2028” 

(LUMSANEWS) – ROMA, 12 MARZO - Il nuovo piano industriale di Leonardo per il 2024-
2028  sblocca  potenzialità  di  crescita.  L’amministratore  delegato  della  società  Roberto
Cingolani ha definito il piano come “la strategia per sbloccare il potenziale di crescita del
business di Leonardo, portando il gruppo a raggiungere una forte crescita nella top line, una



redditività a doppia cifra entro il 2026 e raddoppiare il Focf (flusso di cassa operativo) entro
la fine del piano", ha detto l’ad. Il piano prevede di "rafforzare il core business di Elettronica
per la Difesa, Elicotteri e Velivoli, confermando il recupero delle Aerostrutture, e sfruttando le
opportunità in Cyber e Spazio". Tutto questo all’interno dello scenario geopolitico mondiale
che impone un nuovo paradigma di sicurezza. Il piano vede ricavi cumulati a 95 miliardi con
il 6% di crescita media annua. (15.30)

SPORT

Lazio, Martusciello evita le polemiche dopo la sostituzione di Immobile. Controlli in
clinica per il portiere Provedel: infortunio ma senza fratture

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR -  Problemi continui in casa Lazio. Il vice allenatore dei
biancocelesti,  Giovanni  Martusciello,  ha  scelto  di  non  rispondere  ai  commenti  di  Ciro
Immobile durante la partita di ieri sera contro l’Udinese. Martusciello ha affermato che lo
staff tecnico non può partecipare a un “giochino” del genere. Extra campo il portiere Ivan
Provedel, infortunato ad una caviglia al termine del match, oggi si è sottoposto ad esami
clinici e strumentali che hanno escluso la presenza di fratture scheletriche. (15.20)

L’ex allenatore del Lecce Roberto D’Aversa sanzionato con una squalifica di quattro
giornate per la testata a Henry

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - L’ex allenatore del Lecce, Roberto D'Aversa, è stato
sanzionato con quattro giornate di squalifica e una multa di 10.000 euro per aver colpito con
una testata il giocatore del Verona, Thomas Henry, durante la partita di domenica scorsa.
Questa decisione è stata confermata dalla  Lega Serie A,  che ha ufficializzato le misure
disciplinari stabilite dal giudice sportivo Gerardo Mastrandrea. Il giudice ha specificato che
D'Aversa è stato punito "per avere, al termine della gara, sul terreno di gioco, colpito con
una testata al volto un calciatore della squadra avversaria". Tale infrazione è stata rilevata
da  un  assistente  dell'arbitro  Chiffi.  Inoltre,  è  stata  assegnata  una  giornata  di  squalifica
all'attaccante  del  Verona,  Thomas Henry,  per  comportamento  non  regolamentare  e  per
"avere inoltre, al termine della gara, assunto un atteggiamento provocatorio nei confronti di
un calciatore della squadra avversaria creando una situazione di tensione". Queste misure
disciplinari arrivano dopo l'esonero di D'Aversa dal club salentino. (15.30)

Roma in Corsa:  Acea Run Rome The Marathon stabilisce nuovi  record,  è l'evento
sportivo più grande d'Italia

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - Il 17 marzo si terrà l'Acea Run Rome The Marathon, il
più  grande  evento  sportivo  partecipato  nella  storia  italiana.  L'edizione  di  quest'anno  è
memorabile  per  vari  record:  oltre 19.000 iscritti,  più  di  10.000 partecipanti  stranieri,  200
partner ufficiali da 15 paesi e più di 30 allenamenti di gruppo in tutto il mondo. Il sindaco
Roberto Gualtieri  ha sottolineato l'importanza di eventi come questo nella trasformazione
della città, che si prepara anche per il prossimo Giubileo. La partenza sarà dai Fori Imperiali
alle 8:30, coinvolgendo 40.000 partecipanti, inclusi quelli nella staffetta Acea Run4Rome e
nella Fun Run da 5 chilometri. L'Assessore ai Grandi Eventi, Sport e Turismo, Alessandro
Onorato, ha evidenziato l'effetto positivo di tali eventi sul turismo e l'importanza di integrare il
patrimonio  monumentale nella  gara.  L'evento,  organizzato  da Infront  Italy,  Corriere dello



Sport  -  Stadio,  Italia  Marathon Club e Atielle,  è supportato dalla  Federazione Italiana di
Atletica  Leggera.  Con  il  trentennale  della  maratona  di  Roma  l'anno  prossimo,  gli
organizzatori sono fiduciosi di superare ogni record. (15.24)

Caos Lazio, l’allenatore Maurizio Sarri ha presentato le dimissioni

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR -  Maurizio Sarri ha rassegnato le dimissioni all'indomani
della sconfitta contro l'Udinese, la quarta di fila per la Lazio. Da capire ora se le dimissioni
saranno  accettate  o  respinte  dal  presidente  Claudio  Lotito.  La  squadra  era  da  questa
mattina in ritiro a Formello. Rinviato l'allenamento inizialmente previsto per le 15. (15.39)

SPETTACOLI

Vincenzo Salemme in Natale in casa Cupiello di De Filippo. Al Teatro Celebrazioni di
Bologna dal 14 al 17 marzo

(LUMSANEWS) - BOLOGNA, 12 MAR - Vincenzo Salemme torna a teatro con “Natale in
casa Cupiello”, una delle commedie più conosciute del Novecento scritta da Eduardo De
Filippo. La commedia andrà in scena al Teatro Celebrazioni di Bologna dal 14 al 16 marzo
alle 21 e domenica 17 alle 18. Nella sua versione Vincenzo Salemme compie un'operazione
di "modernizzazione" lavorando sulla trasposizione di quei dialoghi e di quella gestualità che
fanno parte  della  tradizione  e  della  cultura  del  nostro  Paese.  "Mi  sono avventurato  nel
capolavoro di Eduardo, mettendo in piedi una macchina pazzesca, davanti e dietro le quinte,
a cui lavorano più di 40 persone - afferma il  regista. - Attraverso il  meraviglioso testo di
Eduardo, 'respirando' le sue parole ho potuto riscoprire una civiltà culturale che credo si stia
affievolendo nel mondo di oggi”.(15:20)

Bugo, anni di sofferenza ma la musica mi ha dato forza. Esce “Per fortuna che ci sono
io”, un disco che allunga la mano

(LUMSANEWS) – ROMA, 12 MAR - Anni di difficoltà e sofferenza. Parola di Bugo. Quattro
anni dopo il festival di Sanremo che lo vide protagonista in negativo con Morgan è pronto a
ricominciare, a lasciarsi indietro "pensieri opprimenti". “Per fortuna che ci sono io” è in uscita
il 15 marzo per 7 srl/ADA Music, che diventa manifesto e grido di libertà. Per sé e per tutti
coloro che hanno affrontato momenti bui. "Ho scelto di dare all'album il titolo della prima
canzone - spiega Bugo -,  perché mi piaceva l'idea di  ripercorrere una certa storia  della
canzone italiana del passato e dare rilievo al fatto che chiunque si può trovare in situazioni
complicate e trovare le motivazioni dentro di sé". (15:30) 

CULTURA

Bankitalia, aumentano i turisti stranieri in Italia e la spesa vola al +17%

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - Crescono gli arrivi e così anche la spesa. Stando agli
ultimi dati  rilasciati  dalla  Banca d’Italia,  nel  2023 le entrate nel  Paese da parte di  turisti
stranieri  sono aumentate del 17%, arrivando a 20, 2 miliardi.  Risultato migliore dell’anno
precedente quando invece la bilancia turistica aveva registrato poco più di 18 miliardi. 



A determinare la spesa dei turisti extra Ue in Italia soprattutto i viaggi per vacanza, circa il
62% del totale. Al contrario la spesa degli italiani in viaggio all’estero presenta un’incidenza
più bassa, attestandosi al 43%. A pesare anche i viaggi di lavoro, circa il 30%, mentre gli
stranieri che arrivano in Italia per motivi di lavoro costituiscono solo il 14%.  (15:21) 

Sangiuliano: a Pompei non escludiamo di introdurre il biglietto nominativo

(LUMSANEWS) - ROMA, 12 MAR - Un biglietto nominativo per chi vuole visitare il parco
archeologico  di  Pompei.  È  l’idea  a  cui  sta  lavorando  il  ministero  della  Cultura,  come
confermato dal ministro della Cultura Gennaro Sangiuliano: “Ci stiamo ragionando, le cose
le stiamo facendo. Potrei fare un lungo elenco delle cose che ho fatto in appena un anno e
che altri avevano lasciato sospese per decenni”. Parole che arrivano a margine dell’evento
di  presentazione  di  un  fitto  programma  di  concerti  che  si  svolgeranno  nella  zona
dell’Anfiteatro tra giugno e luglio.  Un’iniziativa promossa perché “chi viaggia vuole vivere
esperienze” e non c’è niente di meglio che tenere insieme “la bellezza dei luoghi con il bel
canto”.  Da qui  la  promessa del  ministro di  lavorare  di  più  per  i  trasporti  che portano a
Pompei, “non efficienti perché c’è qualcuno che non fa quello che dovrebbe fare”. (15:31) 


